



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y del Gobierno Bolivariano de Venezuela, expresa sus más sinceras felicitaciones al hermano Pueblo y Gobierno de la República de Irak, por la reciente y exitosa celebración de sus elecciones parlamentarias.

El Pueblo Bolivariano se une al júbilo del hermano Pueblo iraquí, al tiempo que reconoce y saluda su compromiso de participación y tajante democrático durante este proceso electoral parlamentario, en aras de seguir fortaleciendo a la hermana Nación iraquí, luego de haber librado a su territorio completamente de la influencia sombría del grupo terrorista auto denominado Estado Islámico.

La República Bolivariana de Venezuela reitera su apoyo al Gobierno de la República de Irak y felicita al Partido Alianza Saeroon, liderado por Muqtada al-Sadr y al Partido del Primer Ministro Haider al-Abadi y su coalición, Victory Alliance, por la victoria obtenida en dichos comicios electorales.

Caracas, 23 de mayo de 2018